



“Alito” Moreno se destapa como candidato a la presidencia de “Va por México”

El dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, ha levantado la mano como posible candidato presidencial de la coalición “Va por México” al afirmar que cuenta con dos millones de votos obtenidos en una elección interna del tricolor. Esta declaración se produce después de que el líder del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, estableciera como requisito mínimo para ser candidato presidencial en 2024 tener un millón de firmas ciudadanas.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/alito-moreno-se-destapa-como-candidato-a-la-presidencia-de-va-por-mexico/831507/>